



Une nouvelle antenne dans notre commune !

La société **Orange™** a lancé le projet, il y a plusieurs mois, d'implanter une antenne de téléphonie mobile sur notre territoire. Celui-ci est finalisé et le permis de construire pour l'implantation de l'antenne est en cours d'instruction.

L'ouvrage sera installé le long de la RD474, dans le prolongement de la route de Bourguignon. Le pylône fera au total 45 mètres de haut, auxquels il faut ajouter le paratonnerre (2.5m environ). En fait, ce sont trois antennes qui seront posées. Dites « Azimut », elles seront inclinées différemment pour couvrir un maximum de terrain. Chacune d'elle aura trois fréquences en 4G et une en 3G.

Le début des travaux est prévu de septembre 2021 à janvier 2022, avec une mise en service estimée à mai 2022. Toutes les obligations administratives et techniques seront respectées par l'opérateur.

La municipalité se satisfait de cette installation, tant la réception du réseau mobile chez Orange est difficile sur notre commune à l'heure actuelle. Pour toute question ou pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez joindre le secrétariat de mairie au 03.84.78.20.28 ou par mail.



